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Reunião extraordinária do Conselho Pedagógico de  

29 de Setembro de 2014 

Extractos da acta 
 

 “… 

o Conselho Pedagógico da Faculdade de Medicina, presidido pela Senhora Professora Doutora 

Raquel Seiça, devido a um imprevisto de última hora do Presidente do Conselho Pedagógico.  --  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

A Senhora Professora Doutora Raquel Seiça deu a palavra ao secretário do Conselho 

Pedagógico para prestar algumas informações pré-agenda que incluíram, primeiramente, a 

apresentação dos novos alunos membros. O estudante Renato Vieira Valente, do MIMD, vem 

substituir o estudante João Pires, que concluiu os seus estudos; o estudante João Luís 

Fernandes Lopes Cardoso, do MIM, vem substituir o aluno Miguel Maciel, que renunciou ao 

cargo em virtude de se encontrar de Erasmus no presente ano lectivo. -------------------------------   

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O secretário do CP deu conhecimento do envio de alguns avisos pelo Conselho Pedagógico: ---  

- Aviso CP-001/2014 – Informações importantes a considerar na preparação do ano lectivo 

2014/2015. Enviado aos docentes e serviços; ---------------------------------------------------------------  

- Aviso CP | GRI aos docentes e serviços. Problemas na regularização da matrícula dos 

estudantes Incoming;  ---------------------------------------------------------------------------------------------  

- Aviso CP-002/2014 – Alterações ao calendário escolar 14.15 na sequência do despacho 

reitoral (Festa das Latas) + alteração do Dia da FMUC (30.10). Enviado a toda a comunidade 

académica. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

Informou, também, que a sessão de acolhimento dos novos alunos, ocorrida a 15 de Setembro, 

decorreu este ano de forma exemplar por parte dos alunos, com regozijo da Direcção da 

Faculdade. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

A seguir, a Senhora Professora Doutora Raquel Seiça propôs passar-se à análise, por uma 

ordem diferente, dos assuntos previamente agendados e divulgados, o que mereceu a 

concordância por parte de todos os presentes: ------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
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2 – Aprovação da Licenciatura em Ciências da Nutrição em colaboração com a 

Faculdade de Farmácia da Universidade de Coimbra.  ----------------------------------------  

A Senhora Professora Doutora Lélita Santos prestou algumas informações como Co-

coordenadora convidada da Licenciatura em causa.  -------------------------------------------------------  

… 

o Conselho Pedagógico considerou que o assunto deve ser reanalisado em posterior reunião 

deste órgão, após os devidos esclarecimentos por parte da coordenação do curso. ---------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------   

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

3 - Proposta de criação (reestruturação) do Programa de Doutoramento em 

Ciências da Saúde da FMUC.   ----------------------------------------------------------------------------  

… 

O Senhor Doutor Henrique Girão explicou que o curso teria que ser reestruturado após 

cinco anos. Dado que isso aconteceria no próximo ano, a Comissão Científica do Programa de 

Doutoramento decidiu que a reestruturação poderia ocorrer nesta fase e assim ser esta nova 

proposta a avaliada pela A3ES. A Reitoria considerou que seria uma criação e não uma 

reestruturação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------  

Referiu que a presente proposta foi feita durante o mês de Agosto, por si e pela Senhora 

Professora Doutora Catarina de Oliveira, tendo havido sempre o cuidado de manter a 

Direcção da FMUC a par da evolução dos trabalhos. Lamentou não ter havido a colaboração 

de outros Membros da Comissão.  ----------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Doutor Henrique Girão passou, em seguida, à apresentação do novo Programa de 

Doutoramento.  ---------------------------------------------------------------------------------------------------  

… --------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Conselho Pedagógico teve conhecimento, assim, da reestruturação/criação do Programa de 

Doutoramento tendo aprovado a proposta apresentada com a ressalva de não ter havido 

conhecimento prévio, e por escrito, dos documentos respectivos. ------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

1 – Análise e aprovação das alterações à proposta de Reforma Curricular do MIM 

no seguimento da reunião realizada com a Senhora Vice-Reitora, Prof. Doutora 

Madalena Alarcão.  ----------------------------------------------------------------------------------------  

… 
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Foi proposta a avaliação e definição do limite de inscrições/ECTS em UC em atraso, pelo facto 

de poder impedir a progressão do aluno em anos barreira. ----------------------------------------------  

 -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

O Senhor Professor Doutor Guilherme Tralhão propôs a realização de uma nova reunião 

extraordinária do Conselho Pedagógico após resposta às várias questões colocadas durante a 

reunião, aprovando-se a documentação já enviada. --------------------------------------------------------  

…” 


